



**Nombre de alumno: Sánchez Moreno  
Alondra Jacqueline**

**Nombre del profesor: Rodríguez Alfonso  
Myreille Eréndira**

**Nombre del trabajo: Estudio de caso**

**Materia: Administración de empresas  
familiares**

**Grado: 4to cuatrimestre**

**Grupo: A**

## **Estudio de caso**

### **- ¿Sugeriría (o no) al hijo cortar la cuerda a su padre? ¿Por qué?**

No lo hubiera sugerido, porque aunque esto significaría salvar su vida, las consecuencias psicológicas serían perjudiciales para la salud mental de su hijo, el salvar la vida de él y su hermana no sería un aprendizaje, sino más bien, un recuerdo malo para su vida, porque sería muy complicado vivir con la culpa de matar a un ser humano, en este caso a su padre, sea la circunstancia que sea.

Pero me imagino que en ese caso en el que había presión sobre la situación en la que estaban, su hijo término cortando la cuerda, no es algo justificable pero tampoco es algo humano. El padre al saber que están a punto de morir los tres y solo pueden salvarse si cortan la cuerda de donde esta sujetado el para liberar peso obliga a su hijo a cortar de la cuerda para que él y su hermana se pudieran salvar.

Era un momento de la vida en la que tenía que tomar una fuerte decisión ya que se trataba de vida o muerte. En cualquier circunstancia de la vida que hubiera sido los padres siempre ponen a los hijos antes que a ellos porque los padres siempre van a poner como prioridad a los hijos para protegerlos sin importar que ellos salgan lastimados, en este caso que su padre perdiera la vida.

### **- ¿Podría encontrar algunas metáforas o analogías sobre esta escena en el caso de una empresa familiar? (significados de «cortar la cuerda»)**

Si, en que la empresa familiar tienen los familiares muy fuertes que en circunstancias pueden poner en riesgo la empresa ya que algunas personas no pueden separar los asuntos de familia de la empresa, el significado de cortar la cuerda en la empresa familiar puede referirse en romper todos los vínculos familiares con la empresa en algunos casos no pueden llegar a ser casos muy conflictivos pero sí que limitan su desarrollo.

**- De manera general, ¿Qué relación encuentra con el vídeo presentado y una empresa familiar?**

En los casos familiares, algunas veces puede que los conflictos de la empresa con la familia puedan solucionarse pero en el peor de los casos ese conflicto hace que la empresa fracase por el tipo de ambiente, la comunicación o que los problemas personales de la familia no se puedan solucionar y que llegue a afectar a la empresa.